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omo parte de las medidas dispuestas por el alcalde Santo Ramírez tras la activación del Comité de
Prevención, Mitigación y Respuesta, las brigadas de limpieza y medio ambiente se mantienen trabajando
arduamente en el aseo de la ciudad luego de las lluvias registradas por el paso del huracán Beryl.

Desde ayer martes, brigadas de Ornato y Medio Ambiente, estuvieron interviniendo diferentes lugares
de la ciudad, con aseos urbanos, retiro de escombros, tierra y maleza, así como poda de árboles.

La cañada del sector 30 de Mayo y Las colinas, también los parques del 30 de Mayo y Valera Guzmán,
así como las cunetas de la avenida Fabio Herrera, son algunos de los lugares intervenidos previo a la
ocurrencia de los aguaceros.

En tanto hoy miércoles, tras los aguaceros y el fuerte oleaje provocado por Beryl, el alcalde Santo Ramírez
visitó la playa Los Almendros para verificar el estado de la misma y de los negocios del área. Al mismo
tiempo, las brigadas de medio ambiente estuvieron en el lugar limpiando las zonas afectadas donde se
acumuló basura, ramas y escombros que fueron sacadas al pavimento por las fuertes olas.

ALCALDÍA DE BANÍ MANTIENE BRIGADAS DE LIMPIEZA Y MEDIO
AMBIENTE EN LABORES DE ASEO TRAS LLUVIAS DE BERYL
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El alcalde Santo Ramírez, inauguró este miércoles el remozamiento del parque Encarnación Echavarría (La
Avenida), con un acto que contó con la presencia de cientos de niños y público general, los que disfrutaron
de la presentación de payasos y agrupaciones de bailes infantiles. La remodelación del parque infantil tuvo
una inversión de unos 3.7 millones de pesos, que incluye la instalación de nuevos juegos y adecuación de
sus diferentes áreas.

El alcalde Santo Ramírez, dijo sentirse satisfecho con el resultado y exhortó a los presentes a cuidar el
espacio de recreación que es para el disfrute de toda la familia. “Hoy Dios me da la oportunidad de
entregarle a los niños de mi pueblo, un parque totalmente remozado, que no se intervenía desde hace 7 u
8 años, se le ponían parchitos, pero al final no llenaba las expectativas”. Señaló el ejecutivo municipal.

Refirió, además, que tiene previsto habilitar áreas infantiles donde quiera que se construya un parque o
una cancha, con la finalidad de que, los niños tengan un lugar de esparcimiento y los padres se disfruten al
ver sus hijos jugar.

Andrés de los Santos, director de Planeamiento Urbano, al ofrecer detalles del remozamiento indicó que se
aplicaron unos 100 metros cúbicos de asfalto caliente, se adecuó la iluminación, pintura, el gazebo,
jardineras y sistema de riego de los árboles. “Cuando el alcalde asumió su mandato hacíamos
intervenciones pequeñas, pero se decidió hacer un remozamiento integral del lugar, ya que es uno de los
parques más importantes donde más personas y niños acuden los fines de semana”, expresó De los Santos.

Joelmy Guerrero, alcalde juvenil al hacer un recuento de sus tiempos de niño cuando visitaba el parque
infantil, también exhortó a los presentes a cuidar de este espacio de recreación para que pueda perdurar
por mucho tiempo. Como atracción artística, estuvo la agrupación Niza y Estadío del Yo Niño, quienes con
su opening deleitaron a decenas de niños que se dieron cita, quienes también degustaron de palomitas,
algodón, refrescos y rifa de juguetes.

ALCALDE SANTO RAMÍREZ INAUGURA REMOZAMIENTO DEL
PARQUE ENCARNACIÓN ECHAVARRÍA (LA AVENIDA)



OBRAS PRESUPUESTO PARTICIPATIVO Y ADMINISTRATIVAS
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INICIO DE REPARACIÓN DE 26 VIVIENDAS EN
LOS TENDALES Y LOS CAJUILITOS

INAUGURACIÓN DEL CUARTEL POLICIAL EN
COMUNIDAD ARROYO BLANCO, VALDESIA

BACHEOS SANTA ELENA BADEN DETRAS DE LA SIRENA

CONSTRUCCIÓN DE ACERAS EN LA AV. FABIO
F. HERRERA CONSTRUCCIÓN DE UN PUENTE EN LOS BEBELAS

LIMPIEZA ULADISLAO GUERRERO Y
ESCUELA VILLA DAVID RECONTRUCCIÓN DE ACERAS Y CONTENES SANTA ELENA



El alcalde Santo Ramírez participó en el Convite Banilejo 2024, celebrado ayer domingo en la
ciudad de Boston, Massachusetts, donde recibió el cariño y muestras de satisfacción a su
gestión de miles de personas de Baní que ahora residen en Los Estados Unidos, al tiempo, que
fue reconocido por su liderazgo y arduo trabajo en el municipio.

La gestión de Ramírez se estrenó este año con la colocación de un estand al que llegaron
cientos de personas a saludar al ejecutivo municipal y tomarse fotos y videos en la réplica del
nombre de Baní que está en la Plaza de la Identidad Banileja, convirtiéndose en la principal
atracción del encuentro multitudinario.

En el estand de la Alcaldía de Baní se proyectaron las obras y proyectos ejecutadas por la
administración de Ramírez durante el período 2020-2024, también se exhibió el éxito que
tuvieron las patronales del año pasado, con el fin de motivar a la diáspora viajar a Baní a
disfrutar de sus fiestas.

Asimismo, se entregó un souvenir que consistía en diferentes botones de colores con frases
como: “ yo amo a Baní, soy de Baní, Baní mi pueblo y Baní”, regalo que fue agotado de
inmediato por los asistentes al evento.

La caseta fue decorada, además, con mangos banilejos, un traje del ballet folclórico, canastas
de mimbre, vasijas de jilguero, entre otros atractivos que fueron muy llamativos para los
banilejos.

Durante el Convite Banilejo 2024, el alcalde Santo Ramírez recibió un pergamino de parte de
la alcaldesa de Boston, Michelle Wu, como reconocimiento a su gestión municipal.

ALCALDE SANTO RAMÍREZ RECIBE CARIÑO DE DIÁSPORA DURANTE
CONVITE BANILEJO EN BOSTON; ENTREGAN RECONOCIMIENTO
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Este miércoles el Concejo Edilicio del Ayuntamiento de Baní, celebró su Sesión Ordinaria en la
que fueron debatidos diversos temas de interés colectivo, entre ellos una de las ampliamente
discutida, fue la solicitud de un permiso de No objeción de uso de suelo, para la operación de
una planta de asfalto caliente en la comunidad de Cañafistol a nombre de la constructora
Cogusa, la que encontró el rechazo de los concejales, quienes consideraron no es propicio
para la salud ambiental del municipio; la misma estuvo representada por el ingeniero Rafael
Guzmán Méndez.

Mientras que, de manera unánime, los regidores aprobaron el permiso de No Objeción, de uso
de suelo, para la construcción del proyecto línea de transmisión 138 kv Punta Catalina-SE
Calabaza fase I, solicitud de la Empresa de Transmisión Eléctrica Dominicana ETED.

Quedó aprobada, la ordenanza dentro del polígono que regula el área universitaria UASD
Baní.
De igual forma, aprobada resultó la tasación de un solar ubicado en la parcela 977 (Parte), de
la comunidad Salinas de Puerto Hermoso, solicitado en compra por la Sra. Karen Ylene
Hernández de Van Allen, valorado por la Liga Municipal Dominicana a 3 mil pesos el metro
cuadrado, cuyo solar tiene un área de 320.71 m2, asciende a un valor total de 962 mil 130
pesos.

En tanto, se envió a comisión, la revisión del reglamento del Presupuesto Participativo con el
objetivo de iniciar las Asambleas Comunitarias para el presente año 2024 con dicho
documento actualizado.

Tras una petición del director del Distrito Educativo 03-04, José Alberto Herrera, de elegir un
regidor que represente el Concejo Edilicio ante la nueva junta distrital, fue escogida la
vicepresidenta de este organismo edil Melkis Castillo, quien según expresaron sus colegas
cuenta con los conocimientos necesarios dentro del sector educación.

El regidor Andrie Steban Suazo Luna, introdujo una propuesta para declarar tres días de duelo
tras el fallecimiento del Dr. Sergio Germán Medrano, la que fue aprobada por los demás ediles
y en tal sentido manifestaron que la misma tomará vigencia a partir del 27 del mes de julio.

También, se aprobó la remisión de la oficina de Planificación sobre renovación y presentación
de los nuevos representantes del Concejo Económico y Social Municipal (CESM), los cuales
trabajarán en la elaboración del plan de desarrollo municipal.

Se aprobó, la autorización para firmar la afiliación por esta nueva gestión al programa
Empleado Feliz, donde la institución será el garante solidario de los préstamos otorgados a los
regidores, funcionarios y empleados.

Se dieron por recibidas, los informes enviados al concejo por parte de los ediles José Antonio
Encarnación, quien viajará a la ciudad de Bostón Estados Unidos, por motivos personales del
26 de julio al 26 de agosto, así como el regidor Leónidas Díaz quien viajará a esa misma ciudad
pero en representación de este municipio en el evento Convite Banilejo 2024 del 16 al 22 de
julio.

SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL 10 DE JULIO DEL PRESENTE AÑO 2024
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El Concejo de Regidores de la Alcaldía de Baní, declaró tres días de duelo municipal por el

fallecimiento de los ilustres banilejos, Dr. Sergio F. Germán Medrano y el líder político y  

exregidor Juan Castillo, ambas resoluciones introducidas y aprobadas a unanimidad los días 10

y 24 de julio respectivamente.

En tal sentido, los días de duelo son 27, 28 y 29 del presente mes, cuando la bandera  

municipal ondeará a media asta, como muestra de respeto a estos dos banilejos que

enaltecieron el nombre de su pueblo natal.

En lo que respecta al líder político Juan Castillo, quien fue regidor y presidente de la Sala

Capitular, la familia ha decidido traer su cadáver a la plazoleta del palacio municipal mañana

viernes 26 de julio a las 11:00am, como una forma de darle el último adiós entre amigos,

familiares y allegados.

El hoy fenecido, contribuyó con el bienestar social y político dentro y fuera del municipio,

dedicando su vida a causas altruistas, comunitarias y el sector empresarial, dejando una

impronta invaluable en la diáspora dominicana en los EE. UU.

El cuerpo sin vida de Castillo, será expuesto en velatorio en la funeraria Jorem los días jueves

25 de julio de 5:00pm a 10:00pm y el viernes 26 de 9:00am a 11:00am.

En cuanto a los actos fúnebres del Dr. Sergio Germán, quien fue escritor, civilista, luchador,

patriota y miembro del Movimiento Revolucionario del 14 de junio, sus parientes convocaron

a una misa en la Catedral Nuestra Señora de Regla, este sábado 27 de julio a las 4:00 de la

tarde.

Mientras que mañana viernes 26 de julio, sus restos serán expuestos en la funeraria Blandino

a las 8:00 de la mañana y el sepelio saliendo a las 3:00 de la tarde hacia el cementerio Puerta

del Cielo.

Ambos gozaban de la admiración y respeto de todos sus compueblanos banilejos.

CONCEJO EDILICIO DECLARA TRES DÍAS DE DUELO POR FALLECIMIENTO DR.
SERGIO GERMÀN Y EXREGIDOR JUAN CASTILLO
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GUAROA ANDUJAR

JEVITO EN FIN DE SEMANA

EL PODER BANILEJO

PRIMER MOMENTO
PERAVIA NOTICIAS Y NOTICIAS TELE 10


